

# Staff Blog



## 園長室ブログ

### 春よ来い

長い夜、って歌がありましたが、今年の冬は長かった（関係ないか）。毎年2月には冬まつりをやって豚汁をふるまうのですが、ドカ雪でおじゃん！3月に入れば、と期待して臨んだ「ひな祭り企画！動物園女子会／動物の恋バナガイド&スイーツづくり」も、そぼ降る冷たい雨＆超低温で園内はひっそりと。それでも、参加されたお客さまは、動物たちに食べてもらうケーキづくりに、熱心に取り組んでいました。

先日、他の園長さん達と話す機会があったのですが、この天候、まあどこも青色吐息で喘いでいました。3月もすでに10日経ちますが、まだ平年より気温が低く、動物たちも朝の気温に慣らすのに大変です。お客様もこう寒いとやはり足が遠のいてしまうのでしょうか。本当に今年ほど春が待ち遠しいことはありません。



《熱心なお客さまに恋バナを》



《寒空のもと、午前中はゾウさんに》



《午後はレディ・クマさんに》

そんな中、来週16日は、FIGHT7（ファイトセブン）の企画で、アクアマリンふくしまから移動水族館がやってきます。おそらく、かみね動物園の歴史で水族館がやってくるのは始めてではないでしょうか。サンゴ礁にすむ魚たちやタッチングプールでは磯の生き物をさわることができます。また、毎度おなじみ群馬、栃木、福島、茨城の7園館の名物キャラクターもやってきます。握手するもよし、写真とるもよし、思い切りふれあって一足早い春の訪れを感じとて下さい（また、寒かったりして）。



《去年のファイトセブン》

今回は、今月からホームページが新しくなって初のブログ。操作がよくわからないこともあります、今日はこの程度に。そう、苦労しながら動物園のフェイスブックも開設しましたのでそちらもどうぞご利用下さい。

※「どうぶつのくに」連載中の「あつ、かみね動物園だ！」VOL.10はこちらからどうぞ。  
(新しいウインドウが開きます)

2014年3月11日

過去の一覧

[令和6年](#)